

Prä1-016-2

Präambel

**Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018
in Hirschaid**

Initiator*innen: Alfred Mayer (KV München-Stadt)

Titel: Prä1-016-2: Präambel

Von Zeile 15 bis 17 einfügen:

Geschlecht abhängig. Gute Bildung ist für uns der Schlüssel zu einer Gesellschaft, in der alle faire Chancen haben. Chancen kann man sich bei uns auch mit noch so viel Geld nicht erkaufen. Drum lehnen wir Grüne in Bayern Parteispenden von Unternehmen und Verbänden künftig ab. Wir gestalten die Digitalisierung und sehen nicht nur hilflos zu. Zusammenarbeit über soziale, kulturelle und

Begründung

Weltweit leidet die Menschheit unter korrupten Regierungen. Parteispenden in Millionenhöhe sind auch in unserem Land der Grund für eine die Reichen und Superreichen bevorzugende Gesetzgebung. Jede relativ auch noch so kleine Spenden Spenden von Unternehmen und Interessenverbänden an die Grünen macht uns sprachlos gegenüber der grossen Nähe der Regierungsparteien zu den Interessenverbänden einer nicht am Gemeinwohl interessierten Wirtschaft. Wenn ein Baulöwe an alle Parteien mehr oder weniger gross spendet, ist gerade keine Rechtfertigung für die Grünen zum Mitmachen. Denn der will sich gleich alle gefügig machen und dafür sorgen, dass niemand dagegen den Mund aufmachen kann.